

Zum Saisonauftakt gab es Bilderbuch Wetter...

Am Samstag, 05. März 2022 machte sich eine Gruppe von 15 Wanderern gemeinsam auf, um in die Wandersaison 2022 zu starten.

Pünktlich um 10 Uhr konnte Wanderführer Christian Ostgathe alle Teilnehmer begrüßen. Nach einer kurzen Einleitung und den Anmeldeformalitäten, wurde sich kurz gemeinsam aufgewärmt. Es war kalt aber die Sonne strahlte mit dem stahlblauen Himmel um die Wette. So ging es über den Waldweg zum ersten Etappenziel, den Heidener Teufelsteinen. Unterwegs wurden immer mal wieder kleine Stops eingelegt, in denen die Teilnehmer wissenswertes zum heimischen Wald und dessen Bewohner erklärt bekamen. So wurde z.B. das Thema der aktuellen Problematik zum Eichenprozessionsspinner erörtert und anhand von Schaubildern anschaulich erklärt. Immer wieder fanden sich entlang des Weges Beispiele für die Biodiversität im Wald und über das soziale Verhalten der Bäume untereinander. Gegen Mittag erreichte die Gruppe das Rekenener Gemeindegebiet und kurz darauf fiel auch schon das Tagesziel in Sichtweite. Den Höhepunkt der Tour erreichten alle, als man in Reken den Melchenberg erreichte. Dort bot sich bei Traumwetter ein perfektes Panorama auf dem Aussichtsturm. Zur Belohnung gab es für alle noch einen "Gipfelschluck mit Gebäck" vom Wanderführer. Nachdem man unterhalb des Turmes kurz eingekehrt hatte, begab sich die Gruppe nun zum Abstieg nach Reken Mitte, um von dort mit dem Linienbus wieder zum Ausgangspunkt der Tour zurück zu fahren. Dort angelangt, ließ Wanderführer Christian Ostgathe nochmal alles kurz Revue passieren und bedankte sich bei allen Teilnehmern für eine sehr schöne Auftakttour. Bei der Gelegenheit verwies er auch nochmal auf die nächste anstehende Wanderung am 25. März 2022, die in die Baumberge führt.

Stimmen zur Tour:

" Vielen Dank nochmal! Keine Steigerung mehr möglich." Magdalene und Paul aus Velen

" Vielen Dank für die interessante Wandertour" Mechthild aus Maria-Veen



Foto: Christian Ostgathe



Wanderführer Christian Ostgathe gab nützliche Infos zur Natur und den Bäumen...



Auch eine gute Verpflegung durfte nicht fehlen...



In gemütlichem Wandertempo hatte man unterwegs Zeit für nette Gespräche...